

Liebe 1. Klasse

Die Schule in Heggen lohnt sich auf jeden Fall.
Hier sind die Klassenräume wunderschön. Zu jeder Jahreszeit wird etwas anderes gebastelt und an die Fenster gehängt. Das Besondere an der Schule ist, dass wenn die Kinder etwas Gutes machen, bekommen die dann 1 lachendes Gesicht und wenn man bei 10 lachenden Gesichtern ankommt, hat man eine Hundestunde mit Aki und Shari. Die Lehrerinnen heißen: Frau Hübner, Frau Bicher, Frau Rameil, Frau Saterski, Frau Horn, Frau Bauerndick und Frau Kirchoff. Alle Lehrerinnen sind sehr nett. Wir machen tolle Ausflüge

Z.B.: Übernachtung zum Bauernhof, in den Wald und noch vieles anderes. Hier wird alles toll im Unterricht beschrieben. In der Pause gibt es viel zum spielen: Reifen, Seile, Stelzen, Reifen, Hütchen... das ist alles toll zum spielen geeignet. Wenn es Streit, wird dieses sofort gelöst. Alle beten jeden Morgen und an Weihnachten werden viele schöne Lieder gesungen.

Jeder ist hier willkommen!

Willkommen

Besan